



Guten Tag Frau Fraga,
ich bin nach dem ganzen Umzugs- und Weihnachtsstress endlich dazu gekommen,
den Bericht zu schreiben.
Freundliche Grüsse

Im Sommer 2022 haben sich die Ereignisse bei uns überschlagen: Kurzenschlossen entschieden wir uns, ein Grundstück zu kaufen. Von Anfang an war uns klar, dass wir mit Schwörer Haus bauen möchten. Bereits zuvor hatten wir uns intensiv mit Fertighäusern beschäftigt und fanden, dass Schwörer uns mit seinen Vorteilen gegenüber der Konkurrenz überzeugte.



Im September 2022 fand unser erster Termin bei Schwörer Haus Schweiz statt. Dort wurden wir herzlich empfangen und äusserst kompetent beraten. Die Entscheidung fiel uns leicht, und noch am selben Abend unterzeichneten wir den Vorvertrag. Die Aufregung war gross, und wir konnten es kaum erwarten, die nächsten Schritte anzugehen. Unsere damalige Wohnsituation war alles andere als ideal, was uns zusätzlich anspornte, unser Haus schnell fertigzustellen und umzuziehen.

Schwörer empfahl uns einen Architekten, der bereits Erfahrung mit ihren Häusern hatte und die regionalen Bauvorschriften gut kannte. Leider war diese Wahl für uns ein Rückschlag. Durch Fehler in den Zeichnungen verloren wir viel Zeit, und es entstanden finanzielle Mehrkosten. Ab der Baueingabe übernahmen glücklicherweise die LakeSide Architekten – und ab diesem Moment lief alles deutlich besser. Änderungswünsche wurden schnell und zuverlässig umgesetzt, und für jedes Problem fanden sie zügig eine Lösung.



Bei Schwörer selbst mussten wir leider immer wieder nachhaken, um benötigte Pläne und Informationen zu erhalten. Besonders das Konzept für Eigenleistungen beim Kellerbau könnte verbessert werden, um unnötige Verzögerungen zu vermeiden. Zudem wurden manche Probleme erst nach Erstellung der Mehrfertigungspläne angesprochen, was teure Änderungen nach sich zog.

Im Januar 2025 war es dann endlich so weit: Der Aushub begann, und der Bau unseres Kellers nahm Gestalt an. Ein grosses Lob gebührt dabei der Firma Guisolan SA aus Payerne, die hervorragende Arbeit leistete. Mit ihnen würden wir jederzeit wieder bauen!



Zeitgleich fand Anfang Januar die Bemusterung bei Schwörer Haus in Deutschland statt. Hier erlebten wir zwei spannende Tage, die uns nicht nur grossen Spass machten, sondern die Vorfreude auf unser neues Zuhause ins Unermessliche steigen liessen. Die Beratung war herzlich und professionell, und wir fühlten uns in besten Händen.

Trotz dieser positiven Erlebnisse sorgte die Verzögerung durch fehlende Pläne und Angaben von Schwörer dafür, dass wir ab diesem Punkt regelmässig Druck machen mussten, um voranzukommen. Doch am 25. Juni war es schliesslich so weit: Unser Haus wurde geliefert. Der Bautruppp arbeitete in einem unglaublichen Tempo und war dabei hochprofessionell. Bereits mittags stand das Erdgeschoss, und am Abend war das gesamte Haus ohne Dach fertig. Es war beeindruckend, diesen Prozess zu beobachten.



Ab diesem Moment ging es täglich in grossen Schritten voran. Jeder Besuch auf der Baustelle war aufregend, da es immer etwas Neues zu entdecken gab. Der Bautruppp war äusserst freundlich, reagierte schnell auf Reklamationen oder Änderungswünsche und setzte alles umgehend um. Auch die Handwerker – vom Elektriker bis zum Maler – arbeiteten sehr kompetent und sorgfältig.

Am 18. Oktober war es dann soweit: Nach einem Endspurt erhielten wir die Schlüssel zu unserem neuen Heim. Was für ein unvergesslicher Moment! Der Bautruppp hatte buchstäblich auf die Minute pünktlich alles fertiggestellt.

Nun wohnen wir seit drei Monaten in unserem Traumhaus und könnten nicht zufriedener sein. Einige Kleinigkeiten müssen noch nachgebessert werden, doch diese sind kaum der Rede wert.



Unser Fazit: Wir würden jederzeit wieder mit Schwörer Haus bauen! Natürlich gab es hier und da Hürden zu meistern, doch am Ende zählt die hervorragende Qualität der Arbeit, die Kompetenz der Mitarbeiter und das grossartige Endergebnis.